

Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Höhe Height cm	Preis €
3347/180	18	6	1,4	22,—



Abziehstein

aus Aluminiumoxid, 1000er Körnung für feinen Klingenschliff, Bankstein auf rutschhinderndem Sockel aus thermoplastischem Kunststoff

Whetstone

aluminium oxide (Corundum), 1000 grit, on non-slip TPE base, for honing knife blades



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Preis €
3345/003	19,5	5	16,55

Nicht für gewellte Klingen oder Scheren geeignet.
Do not use for serrated blades or scissors.



Schärfer für Messerklingen

zwei Schärfekeile für Grob- und Feinschliff an glatten Metallklingen, Vor- und Rückwärtsbewegung über hochwertige bewegliche Keramikscheiben, Gehäuse aus ABS und Edelstahl, rutschfeste Unterlage aus thermoplastischem Kunststoff, das Gerät kann sicher auf dem Tisch mit einer Hand gehalten werden, schwere Qualität

Knife Sharpener

two slots for coarse and fine honing of metal blades, forwards and backwards movement using high-quality rotating ceramic discs, ABS and stainless steel body, thermoplastic non-slip base, can comfortably be held in place on a work surface with one hand, heavy gauge



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Ø Rädchen Ø Wheel cm	Preis €
979/190	19	2,5	7,80



Messerschärfer

Serie POLARIS, mit Griff aus Edelstahl 18/10, sechs gehärtete Schleifrädchen aus hochglänzendem Edelstahl 18/0, mit Loch - daher auch zum Festschrauben auf Arbeitsplatten geeignet

Knife Sharpener

with hanging loop, 18/10 stainless steel handle, 18/0 stainless steel wheels, with screw hole for table-top mounting



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Höhe Height cm	Preis €
3662/001	18	12	49	98,—



Messerkorb

aus Edelstahl 18/10, zum sicheren Transport, Aufbewahren und Spülen von vier Kochmessern bis 27 cm Klingenlänge, zwei Wetzstählen und einem Stechschutzhandschuh, mit Klingenschutz, schwere Qualität

Knife Basket

18/10 stainless steel wire, for safe transport, storage and dishwashing of four max. 27 cm (10.5") cooks knives, two round steels and one chain mail glove, with blade protectors, heavy gauge



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Preis €
für 6 Teile: / for 6 parts:			
3661/006	43 cm	42 cm	25,40
für 9 Teile: / for 9 parts:			
3661/009	50 cm	47 cm	32,—

Lieferung ohne Messer.
Supplied empty.



Messerrolltasche (ohne Messer)

aus schwarzem Kunstleder, auf Gewebebasis mit rotem Rand und zwei Druckknöpfen, für Messer bis max. 40 cm Länge, zum Selbstbestücken

Knife Wallet (empty)

black imitation leather, covered material with red trim and 2 studs, holds knives up to max. 40 cm

